

La préservation de la ressource en eau est un enjeu environnemental, économique, social et sanitaire majeur pour le département de la Loire.

Le Département de la Loire est maître d'ouvrage du réseau de Suivi de la Qualité des Rivières.

La Fédération de Pêche de la Loire administre et gère les données du réseau.

Vous pouvez consulter l'ensemble des données ainsi que les rapports bilan mis en ligne sur le site du département de la Loire ou en cliquant directement sur le lien suivant :

[Suivi de la qualité des rivières du département de la Loire](#)

C'est une étape obligatoire de la gestion de la ressource en eau qui précède, accompagne et suit toutes les phases de travaux d'assainissement et de restauration et entretien des cours d'eau.

Depuis 2002, des analyses hydrobiologiques (macro-invertébrés aquatiques), et physico-chimiques sont réalisées :



De nombreuses pêches électriques sont également réalisées depuis plus de 20 ans. Ces données sont désormais intégrées à ce réseau.

Enfin, depuis 2009, un réseau de suivi des températures des cours d'eau a également été intégré au réseau.

La Fédération de Pêche de la Loire est chargée dans ce cadre du traitement de l'ensemble des données piscicoles, hydrobiologiques, physico-chimiques et thermiques ainsi que de la gestion de la base de données.

